

けやき通信

【第43号】平成23年10月7日（金）

行方市立 小費小学校

快晴でとても気持ちのいい天気です。現在中学校は新人戦が行われていて、活気があります。北浦中では、本日（7日）だけ、バスケットボールの会場となっています。多くの中学生が意気盛んです。

本号は、このところ溜まっている写真をご紹介します。

イチゴ苗植え

1年生の生活科でイチゴの苗植えをしました。難しい植物なので専門家をお呼びしました。講師の羽成さんには実際の栽培に使う土まで持ってきていただき、「しっぽの向き」まで伝授していただきました。子ども達とは、味見させてもらうことを約束しました。



芸術鑑賞教室

行方市全体の3年生が市文化会館に集まって人形劇を鑑賞しました。「セロ弾きのゴーシュ」という宮沢賢治の童話を原作としたものです。とてもユーモラスで温かく幻想的な作品に触れることができました。感想を本校の児童がとてもはっきりと発表してくれました。



班対抗ドッジボール大会

児童会の企画で、中休みにドッジボール大会がスタートしました。全学年でやる難しさはありますが、みんな楽しそうでした。体育の能力としては全国的に「投げる力」が低下の一途です。このようなゲームに取り組むことも大切なことと思います。



中学生との交流

日常的に中学生との交流が濃くなってきました。特に同じ生活エリアの中学2年生とはお友達同様にふれ合っています。生徒会とは、あいさつ運動の合流や、文化祭「湖水祭」への出品等の話が進んでいます。

